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「子どもたちから『そろそろ結婚したら？』」 

 

当時私はバツイチ、２人の子持ち。今の主人はそんな私と６年間

そばにいてくれて、子どもたちの成長を応援してくれていました。 

 あの頃のおでかけ（デート）はもっぱら子どもたち優先の遊園地

や公園…と、家族的なレジャーばっかり。でも主人はそれもとても

楽しかったようで、時には私そっちのけで子どもたちと盛り上がっ

ていたくらいです。たまに仕事が早く終わった時には、子どもたち

が学校から帰ってくるのが待ちきれず、徒歩で迎えに行くこともよ

くありました。 

 いつだったかけんかした時、主人が｢２人のおかげで僕は『子はか

すがい』という意味を知った｣と話してくれ、私はどんなにどんなに

嬉しかったか…。 

 そんな頃、大きくなった子どもたちから｢もうそろそろ結婚した

ら!?｣なんて言われるようになり、なんとなく慎重だった私たちの背

中を押してもらいました。 

 それから何年か経った今、家族が１人増え５人家族に。今までい

ろいろあったけど、すごく幸せな毎日を過ごさせてもらっていま

す。 

 これから先も、きっといろいろあるだろうけど、何度だって一緒

に乗り越えられるといいなぁ。いつもついボロカス言っちゃうけ

ど、主人にはとてもとても感謝しています。 

とら吉さん（女性）結婚７年目 

 


